

Jugendgruppe **LANDSHAAG**

2013



Friedenslichtaktion

Am 24. Dezember verteilten wir wieder das Friedenslicht an die Bewohner von Landshaag und Bergheim



Bergrennen



Beim Bergrennen wurden fleißig Programme verkauft.

Bewerbsaison



Aktivitäten

Beim Besuch der Firma Rosenbauer wurde uns die Produktion verschiedenster Feuerwehrgeräte erklärt.



Aktivitäten

In der Landesfeuerweherschule zeigte uns Helmut Baireder wie man diese bedient und für welche Zwecke diese gebraucht werden.



Sautroregatta

Recht lustig verlief das Sautroregennen
gegen die Jugendgruppe von
Feldkirchen/D



Erprobung

Auch heuer konnte die Jugend wieder ihr Wissen zeigen. Sie waren perfekt für die Erprobung und den Wissenstest gerüstet.



*Frohe Weihnachten
und einen guten
Rutsch ins neue
Jahr 2014*

